

Deux symboles accompagnent et représentent les JMJ :

la Croix pèlerine



l'icône de Notre-Dame
Salus Populi Romani

Dans les mois qui précèdent chaque JMJ, les symboles partent en pèlerinage pour proclamer l'Évangile et accompagner les jeunes, de façon particulière, dans les réalités dans lesquelles ils vivent.

En Afrique, ces deux symboles ont exhorté les jeunes à devenir une génération non violente, ont mené plusieurs marches pour la paix et ont été touchés par des milliers de personnes, qui les ont également salués avec le costume typique de leur pays.

Ils ont également contribué à la réconciliation là où il y avait des tensions, comme au Timor Oriental.